青十字サマリヤ館

老朽化で改築募金

ャンブル依存症により、

アルコールや薬物、ギ

口

の家

十字サマリヤ館ではこれまでに300人以上の依存症

設「社会福祉法人青十字

市南区藤野にある中間施 …。 そんな男性を、 札幌 族も全部失ってしまった お金も健康も、仕事も家

男性を受け入れ生活を共にしながら社会復帰を促した

まで30人以上受け入れ、

として月曜日から

札幌市南区藤野)はこれ リヤ館」(齊藤和夫館長) サマリヤ会 青十字サマ

社会復帰を支援してきた。

の外国人の人権問題につ

設けられている基本的な

言語による正確な情報伝

れている」

第15回外登法問題国際シンポ り組む全国キリスト教連絡協議会」は、「東日本大震災と外国人日 被災地の外国人に支援の手が届いていない…。「外登法問題と取 被災地の弱者支援を訴え

韓国教会から8人が参加 和に関わる機関が協力。 日本・在日教会から31人、 のNCC関係の人権や平 し、発題と共に被災地で 同シンポジウムは日韓 登法問題国際シンポジウムを、東京・千代田区猿楽町の在日本韓 子ども、障がい者、外国人など「震災弱者」のところまで届いて ・韓・在日教会の宣教課題」をテーマに7月25、26日、第15回外 被災地では外国人の安否情報が困難を極め、支援の手が高齢者や いないことが取り上げられた。 国YMCAで開催。 そこでの発題・協議の中で、 東日本大震災の 降、多国籍化·多民族化 が進む半面、諸外国では 研究所の佐藤信行氏は、 いて協議した。 「日本社会は90年代以 報告で在日韓国人問題 うした中で東日本大震災 のほとんどは日本に生活 が起きたために、『永住 者』『日本人の配偶者等』 へ権法制度が未整備。そ

基盤をもっているが、多 以上の外国人についての 口には、少なくとも10人 死者のうち、身元確認さ れた外国人は23人のみ。 と指摘。「警視庁による 達がなされない中で出 否確認が困難を極めた」 の5県で在日外国人の安 された」と語った。 国、一時避難を余儀なく と、1万4千人を超える 方、宮城県警の相談窓 また「被災した青森、

2011宣教

立生活と介護が大きな課 題となってきている点も で、その多くが無年金で 近くが65歳以上の高齢者 在日韓国・朝鮮人の15% 国・朝鮮人の高齢者の自 災地ではとりわけ在日韓 放置されてきたとし、被 被災5県に住んでいた 中国人、韓国人の女性た たフィリピン人、タイ人、 別して孤立しているケー 外国人女性も多数被災 ちが多数いたが、これら スも多くあると報告した。 し、また日本人夫とも死 人と結婚して暮らしてい 共同声明では「震災発

おいて、欠落してきたも 生から今日までの報道に ことを物語っている」と 市民団体、各関係機関の 日常的に周縁化してきた 高齢者に対して、生活支 災した在日韓国・朝鮮人 支援活動と連携し、「①被 日本社会が外国人住民を 確認。各教派・団体、各 否情報です。その事実は、

のは被災した外国人の安 援を行う、②日本人と結 よる情報提供、

う」。 政府・自治体・関係 に対して、就学支援を行 生活支援を行う、③被災 している外国人被災女性 措置において、多言語に 者に対するあらゆる支援 機関に対しては、「①被災 した外国人住民の子ども に対して、精神的ケアと 婚あるいは死別し、孤立 通訳をつ うこと、②雲 主義をやめ、 した。

再建を第一とする地域社ひとりの住まいと生活の は、これまでの経済成長 の策定と実施において けての説明と手続きを行 会の復興、その中での外 被災者一人 災復興政策 合った。 共に重荷と祝福を分かち 師)からの発題を受け、 がる福音キリスト教会牧 マーチン・ジェント氏(つ 県で20年の奉仕歴がある て、 OM F 宣教師 で青森 教の現状と課題」につい

国籍の子どもたちの就学 確保などを行う」と表明 は第5回日本伝道会議 ンヌ世界宣教会議(10年) (9年)と第3回ローザ また品川JEA総主事

あり方、青森県特有の教 スト教会員、 ・三沢教会牧師)、李龍壹 からの質疑応答を交えて 会社員)、川 リスト教会・西部教会員、 では上中功(ホーリネス 将来などについて、議場 会性、青森伝道の現状と 題。青森県の協力伝道の CA・あすなろ福音キリ 協議会職員) (JECA・青森福音キ の各氏が発 県社会福祉 松学(JE 地では画期的な行事で、 師)が、将来に向けて熱 ただの会議に終わらず豊 閉会には事務局長の芦名 トを元に分かち合った。 について、事前アンケー 教会形成の現状と課題」 の様子を報告。最後のセ なろ福音キリスト教会牧 ッションでは「青森県の く希望を語った。 昌利氏(JECA・あす 東頭実行委員長は「当

る賛美、ジ・アークによ

企画の深澤真知子氏によ よう」と講演。プレイズ ら「青い森を内から育て

原田氏はヨハネ15章か

るワーシップソングなど

のバンド演奏をはさみ、

パネルディスカッション

つかの地域教会と、フォ 働きが紹介された。 教派・団体の青森県での ーラムを支えてきた教団 活発に意見した。 交流の夕べでは、いく 「青森県の宣 があり一同、恵みのうち 寄せられているという。 加者の多くから、ぜひ回 ました」としている。参 にそれぞれの任地に戻り かな交わりと分かち合い を重ねてほしいとの声が

教会の救援活動牽制 マレーシア宗教局が

2日目は

ぶした。 夕食 メソジスト コール州ペ ||宋京]|マレー 災被害者へ 援者らをね ている非政 ンティア・ サン・アリ上級評議会議 めだと説明している。 を借りて主催していた。ぎらう目的で教会の敷地 員は、イスラム教徒に改 宗教問題を担当するハッ 示した。一方、イスラム 宗教局は、主催者側の質 拠があると述べ、搜索を 宗を促す活動があった証 ム州首相は、遺憾の意を 問に対し通報を受けたた **扤議。 カリド・イブラヒ** 牧師は、冒涜だと強く 同教会のダニエル・ホ

県 全域 荷と祝福 の教会から100 分かち合

ついて奨めた。

12・12から「青森の3K (希望・患難・祈祷)」に

や漁村に9年代以降日本 指摘。嫁不足に悩む農村

ら、青森で全県を網羅し 7月18、19両日、青森市 た教会会議が開かれた。 浅虫温泉で開催した 「2 出席した教職者の祈りか 第5回日本伝道会議に る実行委員会が主催、日 森」で、県内の教職によ 011宣教フォーラム青 協賛、地元の教団教派・ 本福音同盟 (JEA) が 団体が後援し、二十数教 席。東頭戍実行委員長が 前理事長の原田憲夫氏、 者があった。JEAから 会から10人を超える参加 総主事の品川謙一氏が出 挨拶と奨励をし、 ローマ

マリヤ館」 られた。 ることを目指す。 けていけるよう訓 らが依存症である フとの共同生活 練し、社会復帰す ャンブルを必要と コール・薬物・ギ ことを認め、アル を通し、入館者自 しない生活を続 ここではスタッ そのプログラム が建て

の借家から始まった。77 翌年、国内外からの寄付 の場所に土地を購入し、 員からの献金により現在 年には、スイス青十字会 金により現在のグループ 2時間、回復者のスタッ ど館内外の作業が行 個別相談、家事や清掃な フによるミーティング、 土曜日までの午前午後各 夜は札幌市内で開か

ニングハム夫妻により、

牛、OMF宣教師R・カ

青十字サマリヤ館は75

ホーム一青十字サ

加する。

ッフが2時間入館者と生

れているAA(アルコー などのミーティングに参 指す相互援助グループ) ル依存症からの回復を目

として、一定期間ミーテ の共同作業所」への通所 ステンドグラス、ジャム 開かれている自助ミーテ が勧められている。 ィングへの出席、市内で などを作っている「ふじ ィングへの参加、木工や 退館後はアフターケア

げる」ことだ。 活を共にする。その役割 は「入館者を見守ってあ 「お酒を断ったのにま

は、齊藤館長はじめスタ 青十字サマリヤ会に さんは言う。 くらいうれしい」と齊藤 らを見守っています」 ともある。スタッフは身 く入館者の姿を見ると を削るような思いで、彼 元気になり、回復してい 「神様に救われたと同じ そんな中から少しずつ

た飲んでしまう。そんな

る。

小林牧師の祈りとア

samariyakai.com/

事スタッフとして奉仕す

府組織がボラ

することからすべては始 たい。神の恵みを再発見 愛しておられる。 と思い

人牧師の生涯を通して、 の救霊に命をかけた韓国 ばならないのに」◆日本 日本人こそ謝罪しなけれ

"こんなにも神は日本を

経験している。苦しいの てしまうのを知っている たい。でも、ここで助け が分かるから助けてあげ 苦しみをスタッフもまた から、あえて助けないこ ドバイス、 と奉仕は、青十字サマリ えている。 両面でこの働きを陰で支 め日本全国の教会が物心 だ。また、同教会をはじ ヤ館にとって大きな支え 教会員の祈り

も大きい。昼、夜の食事 は同教会のメンバーが炊 (小林基人牧師)の存在 藤野福音キリスト教会 号、1011・591・ サマリヤ会。▽問い合わ 2780.6.2351 寄付金を募っている。 野四条三丁目八番十1 せ=1-061284札幌市南区藤 準を満たしておらず、現 字サマリヤ館は、耐震基 設の老朽化が進んだ青十 在、増改築リフォームの ▽振込先―郵便振替0 開館から33年を経、 社会福祉法人青十字

の支援を行っ タリンジャヤのダマンサ 会は難病や天 わたって捜索 ラ・ウタマ・ シア・セラン ム宗教局が1時間以上に いた夕食会に同州イスラ 教会が8月3日開催して

されているのか◆日本か 中、私のところへ来て、 える姿勢で活動を続けて くまでも日本の教会に仕 教会が提供してきたプロ いほどの貢献をしている 残る。オンヌリ教会はあ グラムを日本側が十分に な教会成長に計り知れな が、2006年から始ま ナタ」にも衝撃を受けた 教に情熱を燃やした◆2 点を移し最期まで日本官 脳出血により天に旅立っ い、と言われたのです。 なかった私を赦して下さ ある。「ハ先生が研修期間 行った青年牧師の述懐が らオンヌリ教会へ研修に きたが、どうそれが評価 用いたかというと疑問が ◆だが、これらオンヌリ GNTV」は日本の健全 った24時間衛星放送「C 伝道イベント「ラブ・ソ 007年からの韓流文化 ったが、日本に生活の拠 析を受けながらの奉仕だ 晩年は週3回4時間の透 ョ氏が8月2日朝、急性 教会主任牧師ハ・ヨンジ た◆常に病気と闘い続け "日本人をなかなか赦せ 韓国ソウルのオンヌリ